

平成 29 年度 西山小学校 学校だより



第 29 号 平成 29 年 9 月2 1 日(木) 文責: 菊地正人

教育目標 ~ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしくまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

楽しかったよ! 祖父母学級 給食試食会

昨日「祖父母学級と給食試食会」を行いました。12名のおばあさん方に来校をいただきました。まず,2 校時目に授業参観をしていただきました。子どもたちは、参観されているためか、いつもより張り切って学習に取り組む姿が見られました。続いてのふれあい学習は「もようアートを楽しもう」ということで、西山中学校の半沢先生に講師をお願いし、折り紙を切ったり折ったりしたものを班ごとに模造紙に貼って仕上げるという活動でした。どの班も、子どもとおばあさんが一緒になって活動し、いろいろなアイデアを出し合いすばらしい作品を仕上げることができました。ほほえましい場面がたくさん見られとてもよかったです。また、給食試食会も席を隣同士に配置し、会話をしながら楽しく会食をすることができました。





















「読書を宿題のなかで!」

「読書をしよう!」「家読のすすめ」などについては、学校だよりにも何度か掲載しましたが、さらに全校生で取り組ませたいという願いから、先生方全員で話し合いをした結果、家読を次のように行うことにしましたので、お知らせします。 なお、各学年からも連絡がありますので確認してください。ご協力をお願いします。

- 週末(金·土·日曜日)の音読の宿題を読書に 切り替えます。
- 図書館から、2冊まで借りられるようにします

「授業研究:その7」

第7回目は、19日(火)に宇野先生が1年の生活科を行いました。「きれいにさいてね」という単元で、春から世話をしてきた『アサガオ』の成長を振り返り、特にたねを中心にその形や色をしっかりと観察・記録しました。

そして、まいたたねと同じも のができていることに気づきま した。一粒一粒のたねを真剣な 眼差しで観察している子どもた ちの姿に感動してしまいました。



15日(金)のJアラートの際は、学校側の不手際で一斉メールを送信することができず、大変申し訳ありませんでした。あらためて、メールアドレス確認の文書を配付しましたので、よろしくお願いします。

福島民報の「ジュニア新聞」(毎週日曜日発行)に本校の子どもたちが描いたイラストが掲載されましたので、裏面にて紹介します。

初参加で緊張もありますが、最後までがんばります。ご声援よろしくお願いします。いよいよ明日は、町交通安全鼓笛パレードに参加します。



カラーで載ったのでよかったです。ほかのみなさんも応募してみてくだざい。